

EN BREF

Il y a quelques mois, **10 porteurs de projet ont été sélectionnés** pour se lancer dans l'aventure du **financement participatif** avec l'accompagnement de **Tourisme & Territoires du Cher** et **KissKissBankBank**. Leur objectif commun : atteindre les objectifs de la campagne de financement participatif et faire des projets, des activités touristiques incontournables sur le territoire afin de les développer et les valoriser. Le lancement de la campagne de financement participatif débutera le **1^{er} octobre** et se clôturera le **12 novembre 2020**. Tout le monde peut y participer en se rendant sur les pages des porteurs de projets sur le site www.kisskissbankbank.com.

KissKissBankBank, plateforme de financement participatif ou crowdfunding, accompagne les porteurs de projet avant, pendant et après leur campagne de financement.

Tourisme & Territoires du Cher est une association loi 1901 dont les missions sont le développement, la promotion, la réservation et l'accueil touristique. Son objectif est d'accroître la performance économique du territoire à travers le tourisme.

Les deux entités se sont associées pour un **partenariat inédit et accompagnant, depuis plusieurs mois, les porteurs de projets** afin de les orienter au mieux dans leur choix de développement et de communication.

Aujourd'hui, **il est l'heure de lancer la campagne de financement**. Chaque contributeur pourra recevoir une contrepartie en rapport avec le projet financé pour le remercier. Les porteurs de projet proposent des activités touristiques sur tout le territoire du Cher : Bourges, Sancerre, Bué, Marseilles-les-Aubigny, Saint-Satur, Méry-sur-Cher, Mehun-sur-Yèvre, La Borne ou encore Lignières. Ainsi, les offres qu'ils proposent dynamiseront tout le Cher.

Tourisme & Territoires du Cher met tout en œuvre pour que ces campagnes de financement participatif soient une réussite. Un **plan de communication local est en cours de déploiement**.

ANNE ET AURIANE - PÔLE DU CHEVAL & DE L'ÂNE //

LIGNIÈRES

Le projet : parr'a(i)ner un Âne Grand Noir du Berry

Le projet d'Anne et Auriane, dignes représentantes du Pôle du Cheval et de l'Âne, c'est de **préserv**er une race en voie de disparition : l'Âne Grand Noir du Berry, emblème du patrimoine local, qui compte aujourd'hui peu de représentants. Grâce à l'arrivée de cette espèce au Pôle du Cheval et de l'Âne de Lignièrès, la **reproduction sera favorisée et le grand public sensibilisé**.

À QUOI SERVIRA LA COLLECTE ?

La collecte servira à financer l'accueil d'Ânes Grand Noir du Berry. Selon le montant collecté, le nombre d'adoption pourra aller de 2 à 3 ânes. S'en suivront l'acquisition de leurs rateliers et leur mise en reproduction.

QUI SONT ANNE & AURIANE ?

Anne et Auriane sont les meilleures ambassadrices de notre star locale : l'Âne Grand Noir du Berry ! Travaillant aux 1 000 Lieux du Berry et au Pôle du Cheval et de l'Âne, elles souhaitent mobiliser le plus grand nombre afin que la race d'Âne Grand Noir du Berry ne s'éteigne pas. Anne, wonder woman curieuse et dynamique s'est beaucoup attachée à l'Âne Grand Noir qu'elle a découvert en montant le projet. Auriane, une passionnée débarquée en Berry, est tombée raide dingue de cette boule de poil qu'elle défend becs et ongles ! Mais elles ne sont pas seules dans ce projet : elles sont soutenues par les membres de leur structure, l'équipe du Pôle du Cheval et de l'Âne ou encore l'AFAGNB (Association Française de l'Âne Grand Noir du Berry) et ses membres, éleveurs d'ânes et fervents défenseurs du patrimoine berrichon.



ANNE & AURIANE

*1 000 Lieux du Berry
et Pôle du Cheval et de l'Âne*



" On fait tout pour protéger un animal qu'on aime tant. Et on est convaincues que vous allez l'adorer aussi, si ce n'est pas déjà fait !"